

CULTURE

"Une fille en Alsace" fait la promotion de "la plus belle région du monde" sur son blog



par Nadia

vendredi 24 juin 2022 à 09:00

Aujourd'hui, 24 juin c'est l'Alsace fan day, une journée pour faire la promotion de l'Alsace à travers le monde. En tant que blogueuse "[Une fille en Alsace](#)" en fait la promotion au quotidien.

Son N°1 - "Une fille en Alsace" fait la promotion de "la plus belle région du monde" sur son blog



Photo : Une fille en Alsace

#tourisme

#unefilleenalsace

#alsace

#alsacefanday

#decouverte

#nature

#villages

#patrimoine

Nadia de Radio Mélodie :

« Bonjour Céline ! Aujourd'hui 24 juin, c'est l'Alsace Fan Day, une journée consacrée à faire la promotion de l'Alsace à travers le monde. Vous justement, en tant que blogueuse alsacienne, vous faites la promotion du territoire au quotidien. Alors, première question »

Céline Schnell - blogueuse alsacienne

Est-ce que selon vous, l'Alsace est la plus belle des régions ? Pourquoi ?

« Evidemment, je ne peux pas dire le contraire, c'est la plus belle région du monde ! Parce qu'on a de très belles maisons à colombages, on a les montagnes, on a la plaine avec les rives le long du Rhin. On a plein de paysages très très variés dans une petite région finalement, mais qui a une belle diversité et une belle histoire.

Et tout ça vous en parlez au quotidien donc sur votre blog. Qu'est-ce qu'on y retrouve exactement ?

« J'ai travaillé 15 ans dans le tourisme en Alsace, et j'ai toujours eu plaisir de partager mes bonnes adresses, idées de sorties, d'activités, des adresses gourmandes aussi...c'est un secret pour personne, j'adore bien manger ! Il y a des recettes aussi. Il y a plein d'idées pour découvrir l'Alsace hors des sentiers battus.

Ça fait longtemps que vous faites ça ? Est-ce que ça marche bien ?

« J'ai démarré en 2014 à partager un petit peu sur les réseaux sociaux, doucement j'ai créé le blog et aujourd'hui j'ai la chance de pouvoir vivre grâce à cette petite notoriété depuis un peu plus de 3 ans. Je travaille à mon compte grâce au blog.

Vous sillonnez le territoire pour le faire découvrir à vos abonnés. Quels sont les plus beaux coins que vous ayez pu découvrir ?

« C'est compliqué...je trouve que tout est beau. Maintenant, il y a des coins qu'on n'imagine pas comme l'Alsace du Nord par exemple, où je viens de m'installer d'ailleurs, qui est très vallonnée. Il y a pleins de petits villages très sympas, comme Betschdorf.

« On connaît beaucoup la route des vins et les villages comme Kaysersberg, Riquewihr, Obernai... qui sont bien entendu très beaux, mais l'Alsace du nord c'est très sympa. Y a tout le secteur aussi le long de la plaine du Rhin qui est très chouette également.

S'il y a un endroit qu'il faut absolument découvrir en Alsace c'est lequel ?

« Il y a les incontournables comme Strasbourg, Colmar qu'il ne faut absolument pas louper si on vient.

Mais je dirais qu'il faut aussi aller sur la route des vins, les villages que je citais tout à l'heure sont à voir absolument. Ce sont de petites pépites. Les gens qui ne sont pas de la région m'ont déjà dit on a l'impression d'être dans un conte de fées quand on se promène dans les villages alsaciens et c'est ce qu'on retrouve sur la route des vins.

Et sur les réseaux sociaux, parmi vos abonnés, parmi les personnes qui vous laissent des commentaires, ce sont plutôt des gens du coin ou de bien plus loin ?

« En majorité ce sont des alsaciens effectivement qui adorent trouver de bonnes adresses pas très loin de chez eux ! Mais il y a quand même des gens qui viennent de plus loin, y a même des gens qui suivent depuis le Canada ou les Etats-Unis. Soit des alsaciens expatriés qui aiment voir des images de chez eux, soit des gens qui adorent l'Alsace et qui aiment venir ici en vacances.

LIEN : <https://www.radiomelodie.com/a/16977-une-fille-en-alsace-fait-la-promotion-de-la-plus-belle-region-du-monde-sur-son-blog>